UNE STATUE DE LOUIS XIV A QUÉBECEN 1687

(Pour le GLANEUR)

Louis XIV, le roi soleil, a eu sa statue sur le vieux rocher de Québec.

Aucun historien québecquois, croyons-nous, n'a encore signalé ce fait à ceux qui aiment à connaître toutes les particularités de l'histoire de la vieille capitale.

L'autre jour, en faisant quelques recherches dans les archives de la province de Québec confiées aux soins vigilants de M. Eudore Evanturel, l'auteur bien connu des *Premières poésies*, le passage suivant du procès verbal d'une assemblée du conseil souverain de Québec a attiré mon attention:

Du Mercredy vingt six feurier 1687.

Le conseil assemblé auquel assistoient Monsieur l'Intendant

Maistres

Charles le Gardeur de Tilly Mathieu Damours Dechaufour Nicolas Dupont de Neuuille Jean Baptiste Depeiras Charles Denis de Vitré

Et Claude de Bermen de la Martiniere Coners Veu par le conseil Le proces criminel fait par le Lieutenant General en la preuosté de cette Ville,